



# 地域おこし協力隊 活動報告

## News Letter

Vol.71 Autumn 2025.11月

### 細谷隊員 活動報告

先月は、都内のレザー関連企業を対象に「皮なめし講習」を開催しました。普段は完成したレザーしか目にすることのない参加者に対して、有害駆除で捕獲されたシカの皮がレザーとして問題なく加工できるようにするための現場での止め方や剥ぎ方を地元獵師指導のもとお教えました。

参加者からは「現場処理の工夫で原皮の利用価値が高まる」との好評を得るとともに、今後のジビエレザー導入に向けた前向きな反応がありました。

また、草津温泉スキー場で開催されたDOGPARTY（犬のイベント）に出店し、鹿生角を使ったペットトイやジビエアクセサリーを販売しました。特に「鹿生角ペットトイ」は好評で、多くの飼い主の方に手に取っていただきました。さらに、試食で配布したソフトタイプの鹿肉おやつは希少性が高く、20名以上の方から「購入したい」との声をいただき、商品化検討の重要な手がかりとなりました。

今回の両取り組みを通じ、捕獲資源の現場処理から製品化までの流れを関係者と共有できたことは、地域資源を活かした持続的なものづくりを進めるにあたり、大きな前進になりました。

### OB 飯塚 活動報告

ひと足はやく晩秋から冬へ。花見ヶ原森林公園キャンプ場よりOB飯塚が報告させていただきます。

なかなか天候が安定しない10月、一雨ごとに冷たい風が強まる季節ですが、そんな中でも黒保根学園の全校生徒さんが「なかよし遠足」でキャンプ場に来てくれました！

全8チームに別れ、前半後半で4チームずつ「モルック」と森のゲーム「フィールドビンゴ」を楽しみました。

写真（上）は林間広場のモルック対決の様子です。雲の下は雨、しかし雲の上のキャンプ場ではなんと晴れ間が！赤城山の神様が生徒さんたちを歓迎してくれたようです。

また、写真（下）は森の中にある広いキャンプサイトで色々な答えを探すフィールドビンゴの様子。ビンゴのマスを埋めるために、校長先生の周りに生徒さんたちが集まり一生懸命お話しを聞いて答えを探していました！

次の「なかよし遠足」は2年後とのことですですが、地元の素晴らしい自然をまた皆で体験しに来てほしいですね！



皮なめし講座の様子



DOGPARTY出店の様子



モルック対決で盛り上がる生徒と先生方



森のゲームで校長先生の周りに生徒が集まる